



2学期がスタート! ~ウィズ・コロナとともに充実した学校生活を!~

今年は、16日間の短い夏休みでしたが、楽しい夏休みとなったでしょうか。今年の夏も猛暑が続き、全国的にはたくさんの人たちが熱中症になって救急車で運ばれ、中には命を亡くした方もいたようです。更には、新型コロナウイルス感染症に罹る人も増加しており、依然として収束の見通しがたたない状況です。

そんな特別な夏休みでしたが、子供たちに夏休みの様子を聞いてみると、「キャンプに行ってきました!」「猪苗代湖を見てきました!」「どこにもいかず児童クラブにずっと通っていました。」などなど、様々だったようです。どの子も笑顔で元気に答えてくれたのが印象的でした。何より、大きな事故や事件が無かったことにほっとしています。

さて、2学期がスタートしました。1学期は、新型コロナの影響を大きく受けました。臨時休校が続き、学習が思うように進めることができませんでした。中止や延期となった行事や体験活動も多くありました。子供たちも家庭で過ごすことが多く、ストレスのたまる日々を過ごしていたのだと思います。

ウィズ・コロナといわれますが、2学期は、新型コロナウイルスを理解し、正しく恐れて、うまく付き合っていくことが大切だと思います。そして、感染症対策を徹底した上で、子供たちの学びの保障をしっかりと図っていきたいと思います。また、5年生の宿泊学習、6年生の歴史文化調査隊(修学旅行)、1学期できなかった運動会等々、子供たちにとって貴重な行事や体験活動も3密を回避しながら、実施していきたいと思います。そして、未曾有のコロナ禍にあっても充実した学校生活を送らせていきたいと思います。

2学期も保護者の皆様のご理解とご協力を、何卒よろしくお願いいたします。

8/22 (土) PTA環境整備作業 ~校庭がきれいになりました!~

8月22日(土)の午前6時半から、約1時間にわたってPTA環境整備作業を行いました。作業の中身は、主に校庭の除草作業と体育館脇の側溝にたまった土砂の除去作業です。皆さんで協力し、効率よく作業を進めることができました。おかげさまで、校庭がきれいになりました。気持ちよく2学期の教育活動が行えます。

今回の環境整備作業には、早朝にもかかわらず、たくさんのPTAの方々にご参加いただきました。ありがとうございます。



体育館脇側溝のふたを開け、皆さん協力して土砂を取り除きました。



夏休み期間にはえてきた校庭の雑草を草刈鎌や手作業で取り除きました。